

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Chambord, le 19 mars 2015

## BAPTEME DU NAVIRE « LA CHAMBORDAIS » EN CHINE

Le 12 mars 2015, quatre nouveaux navires « LA SILLONAIS », « LA SOLOGNAIS », « LA CHAMBORDAIS » et « LA SAUTERNAIS » ont été baptisés à Tianjin. Jean d'Haussonville, directeur général du domaine national de Chambord, s'est rendu en Chine pour participer au baptême du navire appelé « la Chambordaise ».

Ces quatre navires ont été commandés par le groupe LOUIS DREYFUS ARMATEURS, le groupe FFP et la Banque Paris Bertrand Sturdza (PBS).

La cérémonie des quatre baptêmes a eu lieu au chantier de TIANJIN XINGANG SHIPBUILDING HEAVY INDUSTRY CO. LTD., lieu de construction des quatre nouveaux vraquiers où le Groupe LOUIS DREYFUS ARMATEURS avait déjà commandé six vraquiers baptisés et livrés entre 2013 et 2014. De nombreux invités — dont l'Ambassadeur de France en Chine, Maurice Gourdault-Montagne — avaient fait le déplacement pour assister à ce quadruple baptême.



## Contact presse :

Service communication – 02.54.50.40.31 ou par mail : pauline.savoyini@chambord.org